
 

 

 

 

 

 

 

 

 

鯖江市教育委員会 

８月定例会議事録 

 

 

令和６年８月１３日（火） 

 

 

 



 

 

１ 会議概要 

○ 日 時  令和６年８月１３日（火）        午後３時１９分開会 

                           午後４時３０分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

 

○ 出席委員 

齋藤 教育長 

柴田 教育長職務代理者 蓑輪 委員 

春日 委員 水間 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

田中事務部長 吉村教育審議官 木原教育政策課長、 

川江生涯学習課長 井上文化課長 

齋藤健康福祉部長 長﨑保育・幼児教育課長 

○ 欠席説明員 

堀教育政策課主幹 獅子原文化の館副館長 谷口スポーツ課長 

○ 書記 

熊野 教育政策課長補佐 

 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告 

 

（２）会議録署名人の指名  柴田 委員  蓑輪 委員 

 

（３）議案 

議案第３２号 令和６年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について

 可決 

議案第３３号 鯖江市神明健康スポーツセンター管理および運営に関する 

規則の一部改正について 可決 

議案第３４号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 可決 

 

（４）教育長の報告 

 

（５）協議・報告事項 

① 令和６年度生活や学習、学級に関する調査（SASA）について 

② 学校教育 DX進捗状況調査について 



 

 

（６）その他 

① 令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について 

② ぐるっとさばえ公民館スタンプラリーの実施について 

③ まちなか芸術祭について 

④ 行事予定等について 

※９月定例教育委員会開催予定 

日時  ９月１８日（水）午後３時 

場所  鯖江市役所 ４階第２委員会室 

 

（７）閉会の宣告 

 

２ 会議大要 

（１）議案審議 

議案第３２号 令和６年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について 

【説明】 

関係課長が令和６年度鯖江市教育委員会９月補正予算要求の概要について説明 

【質疑】 

<委員> 

数年前に文化センターの耐震改修工事を行っているが、その際に合わせて改修した空調

設備が壊れたということか。 

<文化課長> 

耐震改修工事の際には空調設備の改修は行っておらず、現行機器は平成25年に導入した

ものである。今回の工事では、6基のチラーユニットのうち2基に不良があるため、これを

交換し、壊れていない4基のチラーユニットにかかる負荷を分散し、空調設備の長寿命化

を図るものである。 

<教育長> 

議案第３３号について異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３３号を承認することとする。 

 

 

議案第３３号 鯖江市神明健康スポーツセンター管理および運営に関する規則の一部改正に

ついて 

【説明】 

生涯学習課長が鯖江市神明健康スポーツセンター管理および運営に関する規則の一部改



 

 

正について説明 

【質疑】 

なし 

<教育長> 

議案第３３号について異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３３号を承認することとする。 

 

 

 

議案第３４号 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

【説明】 

教育審議官が令和７年度使用中学校教科用図書の採択について説明 

【質疑】 

なし 

<教育長> 

議案第３４号について異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３４号を承認することとする。 

 

（２）教育長の報告 

・鯖江中学校 長寿命化改修工事について 

・校長会との語る会について 

・学校訪問について 

・学級経営研修講座について 

・全国学力・学習状況調査について 

 

 

（３）協議・報告事項 

・令和６年度生活や学習、学級に関する調査（SASA）について 

【説明】 

教育審議官が令和６年度生活や学習、学級に関する調査（SASA）について説明 

【質疑】 

<委員> 



 

 

規範意識や教科指導についての項目で、成長するに従って、肯定的な回答をした割合

が減少している項目があるように見受けられる。 

全体を見ている校長が、学年間のつながりを通した成長目標についての意識づけを行

い、学校ぐるみの取組の中で高学年になるほど、肯定的な回答をする児童生徒が増えて

いってほしいと思うので、校長会などでそのようにお伝えいただきたい。 

<教育審議官> 

8月26日に校長会があるので、そこで共有したい。 

<委員> 

ある学年が上の学年に上がったときに、調査結果についての県との比較、あるいは、

その学年としての推移を見られるようなデータを提供いただきたい。 

<教育審議官> 

次回の教育委員会でお示ししたい。 

 

・学校教育DX進捗状況調査について 

【説明】 

教育審議官が学校教育DX進捗状況調査について説明 

【質疑】 

<委員> 

夏休みの課題の電子化が進んでいるようだが、先日システムにエラーがあり、宿題を

進められない時期があったようだ。システムを使用する以上、どうしてもそういったト

ラブルは起きうるものと思うが、トラブルが起きた際の対応について教えていただきた

い。 

<教育審議官> 

原因が特定できないまま、一度復旧をしたが、その後も断続的に不具合が生じており、

現在も調査中である。次回の教育委員会までに、ある程度お示しできるようにしたい。 

 

 

（４）その他 

・令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について 

・ぐるっとさばえ公民館スタンプラリーの実施について 

・まちなか芸術祭について 

・行事予定等について 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人  柴田 直昌 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署名人  蓑輪 進一 


